

Reitverein: Die 2500 Euro werden dringend gebraucht

Beckum (bfe). Über eine Spende in Höhe von 2500 Euro von der Sparkasse Beckum-Wadersloh kann sich der Beckumer Reiterverein freuen. Grigorios Salioras (Sparkasse) überreichte die Spende an das Vorstandsmitglied Olaf Linneweber und die Jugendwartin Sandra Füser, die sich im Namen des gesamten Vereins bedankten. „Wir hatten sieben Monate

Stillstand, keine Reitstunden, keine Turniere, daher auch keine Einnahmen, aber die laufenden Kosten gingen weiter. Daher können wir die 2500 Euro gut gebrauchen, um unsere Reitanlagen zu modernisieren, und für unsere Jugendarbeit, die in unserem Verein einen hohen Stellenwert hat“, berichten Olaf Linneweber und Sandra Füser bei der Spendenübergabe.

Einziges Einnahmen waren die Pensionspferde während der Pandemie.

„Aufgrund der Lockerungen ist es wieder möglich, Reitunterricht zu erteilen. Und auch das Reitturnier am 14. und 15. August wird stattfinden, soweit es bis dahin keine erneuten Beschränkungen geben wird, was wir aber nicht hoffen“, sagt Linneweber.

